

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO: **KINEFEEDBACK**

Nuestro producto, el Kinefeedback, es una máquina destinada a ayudar en el proceso de rehabilitación de la parálisis muscular, ocasionada por un ictus cerebral. Se puede utilizar para técnicas de recuperación en hospitales o clínicas, al igual que el paciente puede usarlo en su casa.

Es un dispositivo que consta de unos electrodos, que se colocan en la parte del cuerpo que sufre de parálisis, y de una pantalla, donde se muestra la progresión del paciente y el grado de movimiento que está realizando. De esta manera, el paciente mide su progreso y esto le motiva a proseguir con su rehabilitación.